



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Centro de Simulación de la Facultad de Medicina de la UNMSM recibió importante donación de egresados de la “Promoción 1969 A”

Los integrantes de la “Promoción 1969 A” de la Facultad de Medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos –UNMSM, hicieron entrega en calidad de donación de un simulador de punción lumbar al Centro de Simulación y Aprendizaje de esta casa de estudios que contribuirá en la mejor formación de los estudiantes de esta facultad.

Durante la entrega que se realizó el pasado 3 de octubre, en el marco de la conmemoración de la Semana de la Medicina, los integrantes de la mencionada promoción también anunciaron la financiación de otros ambientes del centro de simulación, como el counter de admisión, la construcción de los separadores de ambientes en la Sala de Hospitalización, así como parte del mobiliario de las salas de evaluación de competencias.

De acuerdo a lo informado por la Oficina de Comunicación de la Facultad de Medicina San Fernando, los integrantes de la Promoción 1969 A, también han brindado un importante apoyo económico para la construcción del tejado del ambiente de retroalimentación de la zona de Examen Clínico Objetivo Estructurado –ECOE.

Las autoridades, así como los estudiantes de la comunidad sanfernandina han expresado su profundo agradecimiento a los integrantes de esta promoción por este importante donativo que expresa su compromiso y solidaridad con su Alma Mater.

